



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Llegan las vacaciones con descuentos y espectáculos en el Gaitán

En vacaciones #NuestroTeatro Jorge Eliécer Gaitán continúa celebrando 50 años de historia con imperdibles obras de teatro y conciertos que hacen parte de una cartelera de lujo con funciones gratuitas y otras con promociones y descuentos especiales.

Para esta temporada de receso, se habilitó un plan promocional para disfrutar el próximo 1 de julio a las 8:00 p.m. del concierto de la banda de rock icónica de Bogotá 1280 Almas, y de la obra de teatro Labio de Liebre, el próximo 4 de julio a partir de las 8:00 p.m, a cargo de los reconocidos artistas Fabio Rubiano y Marcela Valencia fundadores de la Compañía Teatral Petra, para contar la historia de un asesino y una de sus víctimas, un niño con labio leporino o labio de liebre. Los dos espectáculos se pueden disfrutar con un descuento especial en el siguiente link:

<https://idartes.checkout.tuboleta.com/selection/package?productId=10229234514550>

También en las vacaciones de mitad de año y con ocasión de la celebración de las bodas de oro del Gaitán, se habilitó un 20% de descuento para la obra de teatro El Quijote del grupo de teatro La Candelaria, que se llevará a cabo el próximo miércoles 5 de julio y que combina la acción, el conflicto y la oposición de fuerzas antagónicas en una serie de aventuras extraídas de la novela de Miguel de Cervantes. Está puesta en escena intenta rescatar el espíritu festivo e irónico del texto clásico y se plantea como temática, actual, la necesidad de una utopía. La obra consta de 12 cuadros caracterizados cada uno por un incidente.

De otra parte, los amantes de la salsa podrán acceder a un descuento especial para disfrutar el próximo 7 de julio a las 8:00 p.m, del concierto del reconocido actor, compositor y cantante Cesar Mora, quién llega al Gaitán con su orquesta María Canela, junto con Jacobo Vélez y la Mambanegra. Para acceder al concierto con descuento especial en el siguiente link:

<https://idartes.checkout.tuboleta.com/selection/package?productId=10229280413797>

Los espectáculos artísticos en vacaciones terminan el 14 y 15 de julio con la presentación en estreno de la obra de teatro Las aventuras de Pinocho ante una Comisión de la Verdad, de la compañía de Teatro del Embuste, bajo la dirección de Matías Maldonado. Esta pieza teatral multidisciplinar, inspirada en el universo ficticio de Carlo Collodi y su conocida creación Pinocho, que en esta ocasión entrelaza las aventuras del muñeco cuya nariz crece al mentir, con relatos documentales derivados del informe Cuando los pájaros no cantaban de la Comisión de la Verdad.

“Llegan las vacaciones de mitad de año cargadas con grandes clásicos, obras de teatro y conciertos que no se pueden perder. Los estudiantes, universitarios y familias bogotanas podrán acceder a una cartelera de lujo que hemos preparado para acercar las prácticas artísticas con la ciudadanía y seguir aumentando la confianza de los artistas y demás actores en el sector de las artes en Bogotá”, indicó la subdirectora del Instituto Distrital de las Artes- Idartes, Hanna Cuenca.

Por último, las personas que cumplan 50 años en el 2023, tendrán un 30% de descuento en todos los eventos propios de #NuestroTeatro Jorge Eliécer Gaitán, comprando en taquilla y presentando su documento de identidad. Los interesados en acceder a los descuentos y planes promocionales podrán consultar la página web del Idartes o preguntar en las taquillas del teatro.

Información de Contacto:

oscar.huertas@gmail.gov.co

Cel: 3014719807

